

## 2024 年度の標語と聖句

標語「教会の使命を問い、実践する ～アウトリーチする教会②～」

聖句「わたしがあなたがたを選んだ。あなたがたが出かけて行って実を結び、その実が残るようにと。」（ヨハネによる福音書 15章16節）

2023 年より「アウトリーチする教会」を標語に、この地域への社会貢献と地域の方々との出会いと交わりを深める歩みを始めました。その中で無料の学習室への施設提供や、地域で活動しておられる方々との繋がりが与えられ、2023 年のクリスマス礼拝・イブ礼拝には二葉幼稚園の家族を含め地域の方々の参加も多数あったことは大きな喜びでした。

あらためて、教会創立時の牧師であった佐藤健男牧師の書き残された文書を読む中で、この伊丹教会は幼児教育に地域宣教の「使命」を見出し、この地に「二葉幼稚園」を生み出すと共に、教会学校の活動、教師の育成に力を入れ、教会の未来を見据えて宣教活動を続けられたことを覚えます。その働きと使命が今日まで守られ、豊かな実りを生み出してこられたことに、神様の祝福と導きを感じます。

佐藤牧師は「教会は宗教的背景を有することによって最もよく効果を上げ得る事業を選ぶべきだ」と述べておられますが、地域社会に貢献できる「教会」ならではの価値と賜物があることを覚え、教会が担うに相応しい地域の課題や問題を共に考え、今教会に与えられている使命や役割を問い、それを実践していく教会を目指していきたいと願います。

教会（エクレシア＝召し出された者たち）はイエス様によって、神様の尊い目的のために召し出された群れです。主が私たち一人一人を通してこの社会に豊かな実りを生み出そうとしておられることを信じ、日々聖書を読み祈りつつ神様からの言葉を受ける歩みをこの2024 年続けてまいりましょう。